

## Soutenir l'apprentissage des deux langues officielles à la maison 15 000 \$ ont été attribués pour encourager des initiatives

Ottawa, le 13 janvier 2025 - Parents partenaires en éducation (PPE), organisme provincial à but non lucratif, est fier d'annoncer qu'il est l'heureux récipiendaire d'une subvention de 15 000\$ dans le cadre du programme « Ottawa Bilingue » de l'Assemblée des Communautés Francophones d'Ottawa (ACFO). Cette subvention permettra à PPE de réaliser les activités de son projet "Parenting Bilingue : Soutenir l'apprentissage des deux langues officielles à la maison". Par l'entremise de ce projet, **PPE vise à encourager le bilinguisme chez les enfants, tout en renforçant la cohésion linguistique et culturelle au sein de la communauté, favorisant ainsi des liens plus étroits entre les familles francophones et anglophones.** 

"À Ottawa, le bilinguisme n'est pas seulement une compétence, c'est une richesse culturelle qui unit les générations et renforce le tissu social de notre communauté "

Balguissa Ouedraogo, directrice des projets d'inclusion

Le programme Ottawa bilingue a pour objectif de renforcer le caractère bilingue d'Ottawa, de promouvoir la francophonie et de valoriser les intérêts collectifs de la communauté francophone sur l'ensemble du territoire de la Ville d'Ottawa en investissant dans des projets concrets, par et pour la communauté.

Le projet financé "Parenting Bilingue : Soutenir l'apprentissage des deux langues officielles à la maison" est réalisé à Ottawa, permettant à PPE de favoriser le rapprochement entre les communautés francophones et anglophones de la région en créant des espaces d'échanges et de dialogue autour de l'apprentissage des langues. Il renforcera l'inclusion en encourageant les parents de diverses origines à travailler ensemble pour promouvoir le bilinguisme chez leurs enfants. Grâce à des activités interactives et collaboratives, il contribue à briser les barrières linguistiques et à bâtir une communauté plus unie et inclusive.

Nous exprimons notre reconnaissance à l'ACFO, au gouvernement du Canada et Ottawa Bilingue qui investissent financièrement à renforcer le caractère bilingue d'Ottawa, à promouvoir la francophonie et à valoriser les intérêts collectifs de la communauté francophone sur l'ensemble du territoire de la Ville d'Ottawa.

Pour plus de renseignements sur Parents partenaires en éducation, visitez notre site web à www.ppeontario.ca Pour toutes questions ou pour des demandes d'entrevues, veuillez contacter : **Nathalie Lachance** 

Directrice des communications

communication@ppeontario.ca 905-329-3266

Financé par le gouvernement du Canada





